

# WNI

## Pelihara Silaturahmi, Tiga Pilar Serta Lintas Agama Kecamatan Narmada Hadiri Halal Bihalal dan Dharma Santi

Syafruddin Adi - [MATARAM.WNI.OR.ID](http://MATARAM.WNI.OR.ID)

May 14, 2023 - 18:20



Lombok Barat NTB - Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos, SH, MH., beserta beberapa perwakilan anggota Polsek Narmada menghadiri Acara Halal Bihalal dan Dharma Santi yang diselenggarakan Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) Narmada di halaman Kantor Desa Suranadi, Minggu (14/05/2023).

Hadir pada Kegiatan tersebut selain Polsek Narmada, Camat Narmada beserta segenap pimpinan tingkat Kecamatan (Pemerintah), Danramil Narmada beserta perwakilan anggota (TNI), Perwakilan Tokoh Agama, Perwakilan Tokoh masyarakat, Perwakilan Tokoh pemuda, Tokoh adat, Ketua BPD dan Kadus Se Kecamatan Narmada, serta perwakilan masyarakat Kecamatan Narmada.

Halal Bihalal dan Dharma Santi tahun ini mengambil tema " Kita Wujudkan Persatuan Dan Kerukunan Antar Umat Beragama".

Kapolsek Narmada Kompol Kadek Metria S.Sos, SH, menyebutkan kegiatan yang baru saja diadirinya bersama beberapa anggota sebagai perwakilan Polri tersebut dalam rangka mempererat silaturahmi mengingat pelaksanaan Hari raya Idul Fitri dan Hari raya Nyepi yang hampir bersamaan, maka saat kegiatan tersebut dilaksanakan.

"Seluruh perwakilan lembaga atau instansi tingkat kecamatan seperti TNI, Polri dan Pemerintah hadir pada kegiatan tersebut. Selain itu perwakilan tokoh semua agama yang ada serta kelompok masyarakat hadir dalam rangka menjalin silaturahmi sehingga komunikasi dan koordinasi tetap terjalin dengan baik,"ungkap Kapolsek.

Pada kegiatan itu selain sebagai undangan TNI, Polri beserta Pemerintah (Linmas) juga menyiapkan pengamanan agar acara tersebut dapat berjalan sesuai yang diharapkan.

Kapolsek juga menjelaskan bahwa pada kesempatan Halal Bihalal dan Dharma Santi tersebut digunakan untuk menyampaikan himbauan kepada masyarakat agar dalam menjalani hidup dan aktivitas sehari-hari masyarakat diharapkan untuk tetap saling menjaga, saling menghargai serta terapkan rasa toleransi yang tinggi sehingga ketentraman dan keamanan lingkungan di seluruh wilayah Kecamatan Narmada tercipta Kondusif.

"Ketentraman dan kedamaian yang tercipta di Kecamatan selama ini cukup Kondusif, oleh karenanya harus terus dijaga sehingga Kamtibmas secara umum dapat terwujud,"pungkasnya. (Adb)